

今年度最後の授業参観 ありがとうございました

2月22日(木) 今年度最後の授業参観(1～5年生)を行いました。前日から雪で足下の悪い中での実施でしたが、多くの保護者の方々が参観してくださいました。ありがとうございます。子供たちは、保護者の皆様の前で、いきいきと学習に取り組むことができていました。

また、授業参観終了後には、喜多方市教員委員会より適正規模適正配置に伴い、令和7年度より進学中学校の変更(卒業生全員が第二中学校への進学)についての説明がありました。市内の小学校で、本校が唯一分散進学だったことを解消することを目的としています。(※兄弟関係や居住の場所によっては三中への進学も可能です。

今年度も、登校する日は、残すところ15日になりました。各学年の学習のまとめを、しっかりとさせて自信を持って進級・進学できるようにして参ります。



学習に取り組む5年生

能登半島沖地震義援金活動

1月1日に発生した能登半島沖地震では、多くの被災された方々にお見舞い申し上げます。第一小学校では6年生を中心に募金活動を行いました。13年前に起きた東日本大震災の時に多くの方々に支えていただいたので、今度は自分たちが支えたいという思いからの募金活動でした。およそ一週間の活動で65,366円もの募金が集まりました。ご協力ありがとうございました。過日、6年生の代表児童と共に社会福祉協議会に届けてきました。



募金を手渡す6年生

輝いた子供たち Part7

今年度の最後を飾る表彰が届きました。また、多くの子供たちが輝きました。大きな拍手を送りたいです。

○「わたしの住むまち喜多方」標語コンクール

- 大賞 6年 大湊和澄さん
- 優秀賞 6年 菊地彩人さん 佐藤陽向さん
- 入選 6年 鈴木七海さん 長谷川茉歩さん
- 6年 大竹菜々美さん 内海友花さん
- 6年 大森詞心さん

○ 喜多方市農業科作文コンクール

- 大賞 5年 大八木健心さん
- 優秀賞 4年 小山華奈さん
- 3年 大森綾乃さん



賞状を受け取った子供たち

